

**Beschluss:**

Im Rahmen der Vorberatung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss wurden den Buchstaben a) und b) zugestimmt, der Buchstabe c), Antrag auf Schaffung einer Stelle Techniker in der Abteilung Hochbau, wurde abgelehnt.

Es liegt eine Vergleichsberechnung zum Stellenbedarf im Fachdienst Gebäudemanagement auf Basis des KGST-Berichts 3/2016 „ Personalbedarf der kommunalen Gebäudewirtschaft“ vor.

Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu.

<b>Abstimmungsergebnis:</b>	<u>Zustimmung:</u> Ja-Stimmen: 6 Nein-Stimmen: 2 Enthaltungen: 1
<b>Endgültig entsch. Stelle:</b>	Ratsversammlung